

# *Primer ministro australiano centra campaña electoral en migrantes*

---



Canberra, 22 jun (RHC) El primer ministro australiano, Malcolm Turnbull, reforzó el tema migratorio en una de sus intervenciones, como ardid electoral de cara a los comicios del 2 de julio.

Dada la división de opiniones respecto al asunto, Turnbull aseguró que, de salir electo, el partido laborista no se preocupará por el tema migratorio.

El titular aseveró que los traficantes de personas observan muy de cerca y si creen hay un cambio de gobierno, los barcos comenzarán a llegar llenos de migrantes a Australia.

Por su parte, Bill Shorten, líder de la oposición, llamó a Turnbull a avergonzarse de sus palabras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/97711-primer-ministro-australiano-centra-campana-electoral-en-migrantes>



**Radio Habana Cuba**